



Sechster wichtiger und dringender Brief vom Schulfuchs BaLino an alle Schulkinder der Grundschule Berg am Laim (BaLinos Beitrag vom 24.04.2020)

Liebe Kinder,

esst ihr auch so gerne Brezen? Weil es unser Schulfrühstück zurzeit nicht gibt, mach ich mich jeden Morgen auf den Weg und kaufe mir eine Breze. Und heute Morgen habe ich etwas gaaaaanz Tolles entdeckt!

Ich bin also aus der Schule hinausgegangen und wollte gerade an der Türe meine Maske aufsetzen, da habe ich ihn entdeckt: einen wunderschönen Regenbogen, den ein Kind vor unserer Schule mit Kreide auf den Boden gemalt hat. Dann bin ich etwas näher hingegangen, und was soll ich sagen? Ich bin aus dem Staunen nicht herausgekommen! Da stand noch: Viele Grüße an BaLino!



Ich habe dann gleich Herrn Hoderlein geholt. Und er hat gesagt, ich soll unbedingt antworten. Das mach ich jetzt:

Liebe BaLino-Freundin oder lieber BaLino-Freund, ich habe mich sooooo über deinen Regenbogen und die Nachricht an mich gefreut! Dein BaLino!

Nun setze ich mich wieder an mein Fenster und ruhe mich ein bisschen aus!

Viele liebe Grüße aus der Grundschule schickt euch

Euer Schulfuchs BaLino (trägt ab Montag Maske beim Brezeneinkauf!)

